

2,5-dimetoxi-4-etilfenetilamina (2C-E)

Sistema de Alerta Temprana (SAT) de Drogas de Argentina

Fecha de la Alerta

Mayo de 2018

Emisor

Observatorio Argentino de Drogas

Institución que notifica

Ministerio Público Fiscal. Poder Judicial de Córdoba.

Datos de contacto de la institución que notifica

<https://www.mpfcordoba.gob.ar/>

Descripción

En mayo de 2018, el Ministerio Público Fiscal del Poder Judicial de la provincia de Córdoba notifica al SAT la detección de la sustancia 2,5-dimetoxi-4-etilfenetilamina (2C-E), producto del secuestro de un cartón blanco en una cara y con dibujos azules en la otra cara, con un tamaño aproximado de 15 x 12 centímetros, dividido en 500 troqueles de 0,6 x 0,6 centímetros.

2C-E es una fenetilamina alucinógena de duración media. Está descrita como una de las sustancias más psicodélicas y potentes de todas las sustancias de la Serie "2C". Las formas de presentación más comunes son en polvo cristalino, en

cápsulas, comprimidos y preparaciones líquidas. Habitualmente se consume por vía de administración oral y menos frecuentemente por vía intranasal.

La pre-alerta por esta sustancia fue tratada por el Comité Técnico del SAT en mayo de 2018. Debido al potencial daño para la salud que podría producir esta sustancia, se insta a los miembros del SAT a sensibilizar la vigilancia de la misma.

Antecedentes

La sustancia identificada como 2C-E ha sido reportada por 34 países, más de ciento treinta veces desde el 2009 en el Sistema de Alerta Temprana de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) como Nueva Sustancia Psicoactiva.

La mayor cantidad de notificaciones por esta sustancia se produjeron entre 2013 y 2015 (78 notificaciones). Los países que más han reportado la detección de esta sustancia fueron España, Canadá y Estados Unidos.

En Sudamérica existen antecedentes de su presencia en Chile, Brasil, Colombia.

**Notificaciones de detección de 2C-E en
el mundo. 2012-2018.**

